
次期最上位計画策定に係る市長との意見交換会 意見等一覧 

 [用例：●…意見，◆…要望，■…質問] 

 

●龍ケ崎市のコミュニティセンター利用の自由度は高く，うらやましがられる。 

◆コミュニティセンターの利用予約をスマホでできるようにならないか。 

 👉スマホを活用して公共施設等の予約ができる仕組みを徐々に始めているところ。 

●高齢者はスマホが使えないので，利用予約は今のままで良い。 

 👉高齢者向けスマホ教室をはじめ，デジタルデバイド対策には取り組んでいきたい。 

●龍ケ崎市は子育てがしやすいまちだと感じている。 

●高齢者には人との関わりが必要。高齢者同士が同じ時間を過ごせるような場や，それに

向けた取組が見えてくると良い。 

●大学のあるまちというメリット感は大変大きい。 

◆煉瓦門（赤レンガ）や旧小野瀬邸のほかにも文化財はあるはず。ＰＲしてほしい。 

◆赤レンガ周辺の除草に支援してほしい。関係者の高齢化が進み負担が大きい。 

■まちなか再生プランの進捗状況は？ 

 👉担当課に確認したうえで，追って連絡する。 

●萩原市長就任によりまちが良い方向に向かっていると感じる。 

◆費用対効果よく，全国から人を呼べる取組としてリーガルウォールの設置を提案した。

アートの持つ力は大きく，海外には好事例も多くある。ぜひ設置してほしい。 

 👉治安の問題や設置場所，維持管理といった観点は整理する必要がある。 

◆結婚をうまくいかせるという観点からも，龍ケ崎市に人を呼ぶためには何らかのシンボ

ルが必要。牛久沼に川魚水族館を建設し，にぎわいの拠点としてはどうか。こどもへの

教育にもよく，市外からも人を呼べる。水陸両用バスも運行させてはどうか。 

●民生委員，長寿会，子どもの見守りといった役割を引き受けてくれる人が少ない。 

●後期高齢者医療保険をはじめ，年金から引かれる保険料の額が大きい。 

 

アンケート結果 

開催日 場所 意見交換会当日アンケート結果（要旨） 

R4.7.30 龍ケ崎 市長の今後に期待している。 

R4.7.30 龍ケ崎 コミュニティセンター利用予約の方法は検討してほしい。 

R4.7.30 龍ケ崎 龍ケ崎市のシンボルとなるような施設がない。 

 

日  時 
令和４年７月３０日（土） 

10：00～11：30 場  所 龍ケ崎コミュニティセンター 

参加者数 ９人 


